

UNIVERSIDAD PONTIFICIA DE SALAMANCA

ESCUELA SUPERIOR DE CIENCIAS DE LA FAMILIA

Objetivos

La familia es hoy más que nunca una institución que atrae las miradas de muchos especialistas, a la vez que requiere la protección decidida de múltiples organizaciones.

Desde hace una década, la Universidad Pontificia de Salamanca, a través de un Instituto especializado viene dedicando una esmerada atención a todos los temas relacionados con la vida, la problemática y los desafíos de la familia.

Coincidiendo con el 50 aniversario de su fundación, esta Universidad del Espiscopado Español reorganiza los estudios de la Escuela Superior de Ciencias de la Familia, de forma que puedan responder más adecuadamente a las necesidades del momento presente.

La Escuela Superior de Ciencias de la Familia

- imparte un ciclo de tres cursos académicos al final de los cuales, y previos los requisitos académicos establecidos, concede el diploma de **Orientador Familiar**.
- organiza cursos monográficos de especialización en colaboración con las Facultades de Teología, Derecho Canónico, Filosofía, Pedagogía y Psicología, de la Universidad Pontificia de Salamanca.
- organiza cursos especiales para sacerdotes o laicos que desean una preparación específica en las Ciencias de la Familia.
- ofrece idénticas posibilidades en sus centros integrados de Murcia, Sevilla y Valladolid.
- se hace presente en la sociedad propiciando un diálogo interdisciplinar sobre los problemas que afectan a la vida de la familia.